

CONCERT

La « Messe de minuit » de La Forlane

L'ensemble La Forlane, de Guebwiller, se produira dimanche 25 novembre, à 17 h, à l'église Notre-Dame de Rouffach et proposera la « Messe de minuit » de Marc-Antoine Charpentier.

À l'invitation du conseil de Fabrique de Rouffach, la Forlane de Guebwiller a souhaité offrir aux mélomanes un cadeau exceptionnel pour fêter en beauté la fin de cette année. Ainsi, à l'occasion de son concert dimanche 25 novembre, elle interprétera la *Messe de Minuit* et les *Noëls sur les instruments* de Marc-Antoine Charpentier.

L'alliance du sacré et du profane

Rendue célèbre dans le monde entier grâce à l'Eurovision, cette œuvre composée en 1690 et créée par le Roi Soleil, a été écrite à partir de chants de Noël traditionnels. On y trouve l'alliance du sacré et du profane, de la magnificence des savantes polyphonies vocales, et de l'ingénuité des mélodies populaires. Comme de nombreux compositeurs de son époque, Marc-Antoine Charpentier a utilisé comme bases mélodiques des noëls, des airs populaires utilisés dans



La Forlane interprétera la « Messe de Minuit ».

Photo L'Alsace/A.Z.

les célébrations du peuple. En prologue, le public entendra la *Symphonie n° 1* en sol mineur d'un autre compositeur injustement méconnu, à l'esthétique aussi très française, Étienne Nicolas Méhul. Né en 1763 dans les Ardennes, il s'est fait remarquer à Paris.

Après avoir joué toutes les symphonies de Haydn, il a écrit ses premiers opéras le rendant célèbre avant de se lancer dans les symphonies. Les bénéfices de ce concert seront reversés au conseil de Fabrique pour la restauration de l'église.

A.Z.

Y ALLER Dimanche 25 novembre, à 17 h, à l'église Notre-Dame de Rouffach. Tarifs : de 5,50 € à 15 €. Vente des billets sur place ou en prévente à l'office de tourisme, au 03.89.78.53.15 ou par courriel à info@tourisme-eguisheim-rouffach.com au prix de 12 €.